



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

R4.3.24 No.63



＜春休み中のお願い＞

春休み中は、春の陽気と進級の喜びで、何となく心がうきうき・わくわくしますが、そうした高揚した気持ちとともに、自由な時間が増えることに加え、保護者の目が行き届かないことが多くなりますので、生活が乱れやすくなる危険があります。4月8日(金)、新しい学年での新学期のスタートがスムーズに切れますように、次のように家庭におけるお子様の見守りをお願いします。

- 健康的な生活としての「早寝、早起き、朝ご飯」の習慣が崩れないようにしてください。特に昼夜逆転の生活にならないように気を付けてください。
- 新しい学年に備えて、これまでの学習内容の復習をしたり、自分から進んで課題を見つけて取り組んだりするように、励ましやチェックをお願いします。
- ゲーム機や携帯電話、パソコンなどの通信機器の使い方について、くれぐれも「中毒」や「麻痺」につながるような長時間利用にならないようにご指導ください。
- 本の読み聞かせをしたり、家庭で読書タイムを設けたりするなど、読書に親しむ時間を増やしてください。南条図書館もご利用ください。
- お金の使い方に関して、子ども同士でお金の貸し借りをしたり、おごったりおごられたりしてトラブルにならないようにしてください。
- お子様に継続して何らかの家事を手伝わせるなど役割を与え、家族の一員としての自覚と責任をもたせてください。
- もし、事件や事故に遭った時には、まずは警察(110番)へ連絡してください。その後、学校にも連絡をお願いします。

その他、お子様のことで何か気になるようなことがございましたら、学校までご連絡をいただきますようお願いいたします。(☎47-2026) 土日や夜間は、留守番電話で対応しております。

4月8日(金)には、元気で笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。

○ 教職員人事異動

このたび、次の先生方が異動や退職になります。



教諭	5年2組担任	澤田 裕子 先生	武生第六中学校へ(越前市)
〃	6年2組担任	清水 友美 先生	国高小学校へ(越前市)
〃	6年1組担任	南部 浩介 先生	松岡小学校へ(永平寺町)
講師	3年2組担任	山田 裕子 先生	金津小学校(あわら市)へ
町学習支援員		森 やよい 先生	退職
〃		加藤 穂奈美 先生	南越前中学校へ
町外国語指導助手(ALT)		ブリタニー・アンドリア・スモール 先生	退職

本校での勤務期間に長短はありますが、どの先生方も熱心に子どもたちへの指導に関わってくださいました。大変お世話になりました、ありがとうございました。

【お知らせ】

4月から南越前中学校が開校されることで、南条中学校が閉校になります。それと同時に、南条中学校愛育会(PTA)もなくなります。そこで、南条中学校愛育会より「南条小学校で役に立ててください。」ということで、20,215円のご寄付をいただきました。どうもありがとうございました。次年度、子どもたちのために有効に活用させていただきます。

○ 学校創立60周年記念動画完成 (PTA)

PTAで60周年記念動画とパネルを作成していただきました。動画作成につきましては、本校を卒業された方にもご協力をいただいておりますが、想像以上の完成度の高さに驚いています。ありがとうございました。なお、パネルの完成は4月になります。

https://youtu.be/d8jK_ckPG40

右のQRコードを読み取っていただきますと、ドローンを使って空から撮影した本校の外観や周囲の景色、今年度の行事の様子、全校児童や職員の姿をご覧ください。



また、南越前町のホームページ【ホーム>くらしの情報>教育・文化>小中学校>南条小学校>南条小学校創立60周年記念動画(南条小学校PTA)】からもご覧ください。

https://www.town.minamiechizen.lg.jp/kurasi/103/125/nanjo_syou/p003878.html

○ 令和3年度修了

今年度も、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のために、行事内容を変更したり、実施しなかったりしたものが多くありました。残念ながら、郡内の学校が集まる行事は、ほとんど開催されませんでした。ふだんの学校生活の中でも、マスク着用、手洗い、換気、検温、ソーシャルディスタンスなど、いろいろと不便さ・不自由さ・窮屈さを感じる生活を送らなければなりません。

しかしながら、昨年度は実施できなかったマラソン大会を実施し、郡陸上記録会の代わりに校内陸上記録会を開催しました。2学期の保護者会では、久しぶりの授業参観も行うことができました。

こうした状況の中でも、おかげさまで、子どもたちは元気にたくましく学校生活を送り、本日、無事、令和3年度を終わることができました。

○ 保護者の皆様へ

保護者の皆様には、今年度一年間、本校の教育に深いご理解とご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。

さて、明日から14日間の学年末・学年はじめ休業(春休み)が始まります。今回もコロナ禍ということで、いろいろと活動に制限があると思いますが、そうした中でも、心に残るあるいは形として残る充実した休みにしていただけたらと思います。

長期休業中は、生活リズムが乱れやすくなるという心配があります。生活リズムというのは、毎日決まった時間に決まったことをするという事です。(1)就寝(2)起床(3)食事(4)排便という生理的なことを、同じ時間にするということが大事です。

新しい学年になって、すばらしいスタートが切れるように、生活リズムが乱れないような生活を送ることができますよう、ご家庭でのご協力をお願いします。